

## Dienstag, 21. Juni 2022, ein besonderer Tag!

Unser Chor hatte an diesem Tag nach langer CORONA-Zeit den ersten Auftritt und es war Sommeranfang!



Im Seniorenheim "Senioren Wohnen Kieferngarten" gab der Shanty-Chor ein Sommerkonzert für die Bewohner des Hauses. Bei schönem Wetter waren alle Plätze besetzt und das Konzert konnte beginnen.



Gäste und Shanty-Chor wurden durch die Heimleitung mit schönen Worten begrüßt und viel Vergnügen gewünscht. Auch Sieglinde als Chorleiterin, begrüßte die Gäste und stellte den Chor allgemein vor.

Nachdem das erste Lied verklungen war, gab es schon den ersten großen Applaus. Weiter gings im Programm und der Applaus wurde nach jedem Lied größer und die Stimmung gelöster.



Sieglinde und der Chor hatten die richtige Mischung der Lieder gefunden, um die Gäste zu begeistern. Die Zuschauer und der Chor wurden vom Personal des Hauses reichlich mit Getränken versorgt, denn es war doch ziemlich warm und TRINKEN war angesagt. Ein gelungener später Nachmittag näherte sich langsam dem Ende zu. Der Shanty-Chor „ISAR-MÖVEN“ verabschiedete sich und verließ unter den Klängen der Musik „Muss i denn, Muss i denn“ die Bühne. Es gab von den Gästen nochmals einen großen Applaus des Dankes.



Nach getaner Arbeit wurde der Chor von der Heimleitung zu einer kleinen Brotzeit ins Bistro des Hauses eingeladen. An diesem Nachmittag konnten und haben viele der Gäste für kurze Zeit CORONA vergessen.

Ich wünsche Euch „ALLES GUTE“ und „BLEIBT GESUND“!

**HOFFENTLICH SEHEN WIR UNS BALD WIEDER!!!**

Text und Fotos: Klaus-Dieter Buhrow